

Serie weiter ausgebaut: freelancermap bestes Karriereportal laut FOCUS und DISQ

- Top-Karriereportal 2021: FOCUS BUSINESS zeichnet zum fünften Mal freelancermap als "spezialisiertes Karriereportal" aus
- 73,8 Punkte: Deutsches Institut für Service-Qualität listet Nürnberger Unternehmen auf dem ersten Platz

Nürnberg, den 21. Juni 2021: Wieder einmal mit Bestplatzierungen – auch in diesem Jahr ist freelancermap von FOCUS BUSINESS und dem Deutschen Institut für Service-Qualität (DISQ) ausgezeichnet worden. Ob durch Kandidaten, Personalverantwortliche oder Personaldienstleister – das Nürnberger Unternehmen verzeichnet erneut Bestnoten. Mit Fokus auf die IT- und Engineering-Branche behauptet freelancermap die Spitzenposition unter den spezialisierten Karriereportalen.

FOCUS und DISQ küren Plattform als Top-Karriereportal und Spezialjobbörse

Zum insgesamt fünften Mal darf sich freelancermap als "Top-Karriereportal" bezeichnen, denn seit 2017 erhielt die Plattform jährlich diese Auszeichnung. FOCUS BUSINESS ließ auch hier wieder Kandidaten, Personalverantwortliche und -Dienstleister abstimmen, sodass sich die Spitzenplatzierung unter den spezialisierten Karriereportalen ergibt. Zum dritten Mal hat nun auch das Deutsche Institut für Service-Qualität (DISQ) unter elf Unternehmen freelancermap als "Bestes Online-Portal" in der Kategorie Spezialjobbörse ausgezeichnet. Im Mittelpunkt stand hier die Zufriedenheit der Kunden, in diesem Kontext wurde die Qualität und Vielfalt der angebotenen Dienstleistung, der Nutzen des Portals sowie Schnelligkeit, Freundlichkeit und Kompetenz des Kundenservices per Telefon, E-Mail oder Social Media bewertet. Mit 73,8 Punkten steht die Projektplattform auf dem ersten Platz des Rankings.

Thomas Maas, CEO von freelancermap, ist stolz: "Dass wir uns dauerhaft in den Top-Platzierungen halten können, erfüllt das ganze Team mit Stolz. Nach den letzten herausfordernden Monaten brauchen insbesondere IT-Fachkräfte wie auch Unternehmen inmitten der Digitalisierung Unterstützung, um nachhaltige Impulse für die Industrie und Wirtschaft zu setzen. Ob Projektnehmer oder Auftraggeber – Wir optimieren unser Angebot künftig weiter, um unseren Nutzern den bestmöglichen Service zu bieten."



Über Thomas Maas:

Thomas Maas ist Geschäftsführer der offenen Projektplattform <u>freelancermap</u> und Herausgeber der repräsentativen Marktstudie <u>Freelancer-Kompass</u>, die jährlich relevante Entwicklungen des freien Projektgeschäfts der IT- und Engineering-Branche abbildet.

Über freelancermap

Als eines der ersten Portale des freien Projektgeschäfts spezialisiert sich <u>freelancermap</u> bereits seit 15 Jahren auf Auftraggeber sowie hochqualifizierte Selbstständige und Freiberufler der IT- und Engineering-Branche. Das Unternehmen vernetzt über die provisionsfreie Projektplattform insgesamt über 200.000 registrierte Freelancer, Recruiter und Unternehmen miteinander. Mehrfach von FOCUS BUSINESS und dem Deutschen Institut für Service



Qualität ausgezeichnet, ist freelancermap unter den meistgenutzten Karriereportalen Deutschlands. Mit dem eigens initiierten <u>Freelancer-Kompass</u> liefert freelancermap jährlich repräsentative Trends und Entwicklungen der Freelancer-Branche. Geschäftsführer des Nürnberger Unternehmens ist Thomas Maas.

Pressekontakt:

Tommy Dobs
Mashup Communications GmbH
+49.30.83211974
presse@freelancermap.de